



Von der DDR geliefert wurde die Anlage zur atmosphärischen Vakuumdestillation von Erdöl, die im Erdölverarbeitungs- und Refinierungswerk „Wladimir Iljitsch“ in Nowo-Baku (Aserbaidshanische SSR) den Probebetrieb aufnehmen wird. Bei der Montage der Anlage arbeiten sowjetische und DDR-Spezialisten Hand in Hand. Auf unserem Foto besprechen Waleri Gudalow und Sachiddit Kudshajew, Brigadiere von Montageabteilungen, und die beiden Ingenieure Horst Hennig und Uwe Niemöller (v. l. n. r.) aus der DDR den weiteren Fortgang der Arbeiten.

Foto: ADN-ZB/TASS

Auf der Grundlage einer zunehmenden Spezialisierung und Kooperation der Produktion wird sich in dieser Fünfjahrplanperiode der gegenseitige Warenaustausch von Erzeugnissen der metallverarbeitenden Industrie nahezu verdoppeln. Diese Tatsache ist vor allem für die weitere Intensivierung der Produktion von großem Gewicht. Sie trägt dazu bei, stabile Grundlagen für eine moderne Großserienproduktion und somit wichtige Voraussetzungen für eine höhere Effektivität der Produktion zu schaffen. Dafür gibt es bereits auf dem Gebiet des Schiffbaus, des Schienenfahrzeugbaus, der Produktion von Maschinen der elektronischen Rechentechnik, bei metallurgischen Ausrüstungen und anderen Erzeugnissen überzeugende Beispiele.

Zu den bedeutsamen Schritten, die auf der XXX. Tagung des RGW beschlossen wurden, gehören vor allem die langfristigen Zielprogramme, um gemeinsam jene Probleme zu lösen, die in den kommenden zehn bis fünfzehn Jahren in unserer Gemeinschaft anstehen.

Mit den langfristigen Zielprogrammen sollen konkrete Maßnahmen zur Lösung der perspektivischen Roh-, Brennstoff- und Energieprobleme, zur besseren Versorgung der Volkswirtschaften mit hochproduktiven Maschinen und Ausrüstungen, zur allseitigen Entwicklung der Landwirtschaft, zur Erweiterung der Konsumgüterproduktion entsprechend den wachsenden Anforderungen und Bedürfnissen der Bevölkerung sowie zur beschleunigten Entwicklung des Transportwesens ausgearbeitet werden. Damit orientieren die Zielprogramme auf jene Aufgabenkomplexe, von denen im entscheidenden Maße die weitere ökonomische

Langfristige  
Zielprogramme